Polyccio se queda sin puntuar en Austin



Poca fortuna para tanto talento y problemas técnicos que sobrepasan el mérito personal. Pol Espargaró vio como poco después de iniciar la carrera de Moto 2 su motocicleta se daba por vencida y lo dejaba sin posibilidad de conservar el liderato de la competición. El manillar de la Kalex dejó al piloto de Granollers fuera de la prueba sin opciones y con un susto inicial, la pérdida de una bota, que finalmente quedó en una anécdota curiosa de la jornada. Aleix obtuvo una undécima posición en un Moto GP donde Marc Màrquez hizo historia al convertirse en el piloto más joven en obtener una pole y ganar una carrera en la máxima categoría sobre dos ruedas.

Estados Unidos no ha sentado demasiado bien a Pol Espargaró, que llegaba con el objetivo de consolidar la primera plaza en el campeonato de Moto 2, tras la victoria vibrante en el circuito catarí de Losail. Los planes se torcieron tras una mala clasificación que lo situó en la séptima posición de la parrilla de salida en una carrera que duraría poco para el piloto de Tuenti HP 40, que sufrió un accidente que a simple vista se podría calificar de simple y evitable, pero que técnicamente fue inevitable y supuso su eliminación.

PÉRDIDA DEL LIDERATO

Pol perdió el liderato en Moto2 y se colocó a 6 puntos del primer clasificado del Mundial, Scott Redding

"De repente el manillar se trabó y confirmó la mala sensación que tenía con la moto", señaló Polyccio, que salió de pista con la motocicleta dando pequeños bandazos hasta que no pudo mantener el equilibrio. En la caída una de sus botas salió disparada, cosa que hizo que el pie rozase directamente con el pavimento, provocándole una herida que en la distancia pa-

recía de una cierta gravedad superficial, pero que finalmente quedó en un susto para el piloto de Granollers, quien asumió el pequeño revés que le supone la eliminación en la prueba yankee.

El mal es menor al tratarse del comienzo de la temporada, cosa que permite tomarse la situación con un poco de optimismo y con opciones reales de recuperar el liderato del campeonato que ahora ostenta Scott Redding con 31 puntos, cinco más que el granollerense, que cuenta con los 26 que se llevó de

ALEIX SE QUEDA FUERA DEL TOP TEN

El mayor de los Espargaró obtuvo una undécima posición que le mantiene en la línea que marcó el inicio del mundial en Losail, con el objetivo de preservar el liderato en CRT (Claiming Rules Team) que marcó en la primera prueba del año y por lo tanto defendiendo el título obtenido en la pasada temporada. El resultado logrado en el circuito tejano le permite mantenerse en cabeza de dicha clasificación. "Ha sido una carrera dura, me han pasado Álvaro Bautista y Andrea Iannone y ha sido imposible adalantarlos, pero hemos mantenido distancias con el resto y estamos contentos con el resultado", aseguraba el piloto granollerense al finalizar la prueba.

Aleix vivió en primera persona un momento histórico del campeonato con la victoria de Marc Màrquez en la categoría reina. El trueno de Cervera se convirtió en el piloto más joven de toda la historia que obtiene la pole y vence en un gran premio de motociclismo, con 20 años y 66 días de edad, imponiéndose a Dani Pedrosa y a grandes campeones de la categoría como Jorge Lorenzo, con quien colidera el campeonato, o Valentino Rossi, que marchó a boxes frustrado por el rendimiento de su Yamaha.

Purito gana la plata en Lieja

El ciclista de Parets no ha podido revalidar la victoria del año pasado y ha quedado en segunda posición en la clásica de Lieja celebrada el pasado domingo. Joaquim Rodríguez quedó por detrás del irlandés Daniel Martin, que batió al catalán en los últimos metros, tras un ataque a poco más de un kilómetro de la línea de meta, donde les separaron tan solo tres segundos de diferencia. Purito no compitió en su meior estado de forma tras lesionarse en el Amstel

Medio centenar de alumnos de primaria se inician en el tenis

Unos 489 niños y niñas de tercero de Primaria han participado en la Jornada Deportiva de Primaria de Iniciación al tenis que organiza el Ayuntamiento de Mollet del Vallès. Se trata de una actividad orientada a que los pequeños entren en contacto con algún deporte, y este año se han familiarizado con el de Rafa Nadal. La actividad se celebró la semana pasada en el Club Tennis Mollet El Calderí, donde los participantes tomaron parte en las pruebas deportivas.

Teresa López se corona Campeona de España Pre Kumite Infantil -39 Kg.

La luchadora del Club Karate Montornès participó el pasado fin de semana en el Campeonato de España Alevín, Infantil y Juvenil en Leganés (Madrid), donde además quedó Subcampeona de España Kata Infantil Femenino. El club vallesano también aportó otros dos participantes para representar a la Selección catalana, con Francisco Pintado, que no logró llegar a los combates de la última fase final, y Cristina Fernández, que se tuvo que retirar en el primer enfrentamiento debido a la agresividad de la rival, que le dio un fuerte golpe en el protector

El Circuit de Catalunya promueve la donación de sangre

El equipamiento referencia del mundo del motor en nuestro país impulsa la quinta campaña de donación de sangre que se llevará a cabo este sábado, 27 de abril, durante la celebración del Campeonato de España de Velocidad (CEV Repsol 2013) que celebrará la primera cita de la temporada en la pista vallesana. Los voluntarios que deseen donar sangre lo podrán hacer de 10h a 18h en la Suite Corporate, estacionando el vehículo en el aparcamiento In6 y accediendo a las instalaciones por la puerta 3.

VALLÈS 26-04-2013 | 41